

Llama FAM a frenar violencia vs. migrantes

La coordinadora del Comité de Asuntos Migratorios del Frente Amplio por México (FAM), Blanca Alcalá Ruiz, urgió al Gobierno Federal a actuar de manera contundente para poner fin a la ola de violencia que afecta a la comunidad migrante que transita por el país.

A través de un comunicado, la también diputada federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) aseveró que es inadmisible ser testigos de desapariciones, secuestros y asesinatos de hombres, mujeres y hasta niños que han dejado sus países por necesidad y en busca de mejores oportunidades en otras naciones.

Alcalá señaló que el secuestro de los 31 migrantes en la carretera Reynosa-Matamoros en Tamaulipas, el pasado 30 de diciembre, es una muestra de que el Gobierno de la 4T no ha sabido combatir a los grupos criminales que se han apoderado del territorio y carreteras del país.

Consideró que de nada sirven las reuniones que anuncia el Gobierno con "bombo y platillo" con Estados Unidos, si connacionales y personas centroamericanas continúan padeciendo violencia todos los días en su paso por el país. JORGE X.LÓPEZ